

## Charla de Julián Chaves sobre la Memoria Histórica

Escrito por <http://www.villafrancadelosbarros.es>

Lunes, 24 de Mayo de 2010 21:57

---



El Presidente del Proyecto para la Recuperación de la Memoria Histórica, Julián Chaves, reconoció el pasado viernes en Villafranca que en Extremadura “hemos sido pioneros, y se está haciendo una labor muy meritoria” en este sentido. Desde el Proyecto se trabaja en dos dimensiones, la investigadora a través de los archivos y la recogida de la memoria oral, y la otra dimensión es la de divulgación. Además, y gracias al apoyo de la Administración trabajan también en la exhumación de fosas y “ningún extremeño su puede sentir en este sentido aislado”. Daba a conocer también que ya conocen todas las cifras tanto de Cáceres como de Badajoz “pero no siempre estas cifras van acompañadas de la identificación de las personas”.